

Editorial

Nuestra Institución arriba en esta ocasión a un nuevo aniversario de su creación. Siete años han transcurrido desde que nuestro querido Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, anunciara al mundo en solemne acto, celebrado el 15 de noviembre de 1999, que un nuevo ejército de batas blancas procedentes de múltiples regiones de América y África y en representación de las clases más desposeídas, emergerían graduados como médicos de esta hermosa construcción bautizada como Escuela Latinoamericana de Medicina.

Hoy, trascurrido este tiempo, felices, comprometidos y llenos de amor por Cuba, cerca de 3000 egresados, con responsabilidad, humanismo, solidaridad e internacionalismo, son fieles exponentes de lo prometido entonces. Nuestro Consejo Editorial quiere, con este número, homenajear el aniversario de la creación de este inigualable Proyecto, felicitar a su consagrado claustro de profesores y trabajadores en general, que sin escatimar esfuerzos, hacen realidad, día a día, la grandeza de esta obra.

Consejo Editorial